



Marthe et Marie en  
Baugéois



Saint Pierre en  
Vallée



Sainte Marie et Saint  
Jean du Lathan



Saint Martin du  
Noyantais

## POUR MIEUX VIVRE LE MYSTÈRE PASCAL : ASCENSION ET PENTECÔTE.

Nous avons célébré, à Pâques, le Christ victorieux de la mort ; désormais, comme le dit notre Pape Léon, la mort n'aura plus le dernier mot.

Nous célébrerons bientôt l'Ascension du Seigneur, et la Pentecôte, deux fêtes inséparables de Pâques ;

L'Ascension : le Christ est monté au ciel. Cet événement est rapporté de plusieurs manières dans les évangiles. L'évangéliste Luc décrit les Apôtres voyant le Christ s'élever au ciel et disparaître, 40 jours après Pâques. Par contre, l'évangéliste Jean (ch 20) situe l'Ascension et la Pentecôte le jour même de la résurrection : « je monte vers mon Père et votre Père, vers mon Dieu et votre Dieu » dit Jésus à ses apôtres ; puis : « il souffla sur eux, et leur dit : Recevez l'Esprit saint »

Ces deux récits, divers, ne sont pas contradictoires ; ils sont catéchétiques. Pour en approcher le sens, je me réfère volontiers au champion qui vient de remporter une épreuve. Par exemple, Léon Marchand, notre champion de natation : 4 médailles aux jeux Olympiques. Il a vécu de dures épreuves,, il a gagné, il est monté sur le podium, il a été acclamé par un peuple qui a gagné avec lui, il a été décoré ; il a repris son souffle...il est le roi Léon...

Semblablement, Jésus a vécu la grande épreuve, mais la seule ; il a vaincu, mais une fois pour toutes ; et sa victoire est aussi la nôtre, et nous l'acclamons avec joie, car nous faisons corps avec lui. Il est monté au ciel, sur le podium du vainqueur, qui « est assis à la droite de Dieu » comme le premier ministre qui gouverne le royaume ; et il continue de souffler l'Esprit de l'Amour qui fait de nous LE peuple de Dieu.

*P. Paul-Vincent*

En accord avec Mgr DELMAS, j'ai la joie de vous faire part de l'arrivée du Père Romuald FRESNAIS, comme recteur - à temps partiel - au Sanctuaire de la Vraie Croix d'Anjou.

Le Père Romuald est prêtre de la Congrégation de Sainte Croix au Mans où il enseigne.

La Congrégation Sainte Croix a déjà un lien avec notre Congrégation ! En effet, Marie au pied de la Croix nous unit - nous avons la même fête patronale - 15 septembre en la fête de Notre Dame des Douleurs.

En outre, le Père Yannick COAT - en collaboration avec la Congrégation et le recteur - donnera du temps pour l'animation du Sanctuaire de la Vraie Croix d'Anjou. Un programme d'animation spirituelle est en cours d'élaboration.

Retenez bien la date du 8 juin, en la solennité de la Pentecôte, jour anniversaire de notre fondation. Nous mettrons 235 bougies.

Je vous remercie. *Sœur Claire Monique*



**Le 8 juin prochain**, la Congrégation des Sœurs de Baugé inaugurera le **Sanctuaire de la Vraie Croix d'Anjou**.

La cérémonie de bénédiction sera présidée par **Monseigneur Emmanuel Delmas, Évêque d'Angers**.

Elle débutera à **15h30 au 8, rue de la Girouardière à Baugé-en-Anjou**.

**En raison de la capacité restreinte de la chapelle (180 places, maîtrise de la cathédrale comprise), la célébration sera retransmise en direct (écrans géants) dans l'église paroissiale de Baugé (550 places).**

À l'issue de cette messe de Pentecôte (Chapelle et Eglise), un **cocktail sera servi pour TOUS au CCRA** (8 place Orgerie)

**Attention : lundi 9 juin, en la fête de la Bienheureuse Vierge Marie, Mère de l'Eglise, une journée « portes ouvertes » est organisée : messe d'action de grâce à 11h30.**

**Vous êtes tous invités, venez nombreux et n'hésitez pas à diffuser largement autour de vous.**

**C'est un événement exceptionnel qui doit rayonner bien au-delà de notre pôle d'animation missionnaire.**

*Luc BENETEAU*



## Trois ans au service de la paroisse St Martin du Noyantais

Au printemps 2022, après six ans passées au service des paroisses Sait Jean-Saint Pierre de la croix Blanche, notre évêque me proposait de rejoindre l'équipe des prêtres de Beaufort en Vallée pour un service des paroisses du Baugeois-Vallée.

J'ai accepté cette nomination en sachant bien que ce serait sans doute la dernière. Je suis donc arrivé à Beaufort, avec Luc et Loïc. J'ai essayé de mettre au service de paroisses de Baugé et Noyant. Dès les premiers jours je me suis rendu compte des distances: aller de Beaufort à Noyant demande presque une demi-heure!

Avec les chrétiens du Noyantais j'ai essayé d'assurer des messes sur Noyant et Parçay Les Pins. Je remercie toutes les personnes qui m'ont accueilli, et je pars pour Angers avec de bons souvenirs.

Robert ORILLARD

## Ordonné pour l'Évangile et pour vous !

Chers frères et sœurs, j'ai la grande joie de vous annoncer que Monseigneur Delmas m'a appelé à recevoir l'ordination sacerdotale le 29 juin prochain, à 15h30, en la cathédrale saint Maurice d'Angers.

Après ces 6 années de séminaire, ce n'est pas la fin mais le grand début ! Début de la mission sacerdotale au milieu du peuple de l'Anjou, mission d'annoncer le Christ et la joie de l'Évangile et d'aller au-devant de toutes rencontres. Je vous remercie de votre prière et de votre accompagnement depuis une année et demi que je suis présent sur nos paroisses et je me confie à votre prière pour ces quelques semaines vers l'ordination, et bien entendu après dans le ministère presbytéral !

Je serais heureux de vous retrouver pour une messe d'action de grâce le mardi 1er juillet, 18h30 au sanctuaire de la Vraie Croix de Baugé, suivi d'un temps de repas partagé.

Matthieu Débarre +



## Horaire des messes à l'église de Noyant

Chaque dimanche à 11h

Chaque vendredi à 11h 30 dans la chapelle de l'église

Fête de L'ascension 29 Mai 11h à l'église de Méon

Fête de la Pentecôte dimanche 8 juin 11h à l'église de Noyant

**Prière des Mères** Le Jeudi à 10h au presbytère de Noyant (sauf vacances scolaires)

**Saint Sacrement chez les sœurs de la Girouardière.**  
Tous les mardis de 08h00 à 12h00 et 14h30 à 16h30, tous les vendredis de 08h30 à 12h00. Nuit d'adoration jeudi 8 Mai à 20h30 *Inscriptions pour venir prier la nuit au 02 41 89 75 49.*

